

Entre Ríos, 14 de octubre de 2021

Gobernador de la Provincia de Entre Ríos

CR. Gustavo Bordet

Presente:

Nos dirigimos a usted a los fines de manifestar nuestro agradecimiento por las gestiones realizadas en favor de la apertura de los pasos fronterizos de la provincia de Entre Ríos con la República Oriental del Uruguay.

No obstante sabemos, que la implementación se encuentra demorada . Es por esto que manifestamos nuestro apoyo para que insista en las gestiones que habiliten el cruce terrestre de forma inmediata.

Para nuestras comunidades es indispensable volver a conectar con las ciudades hermanas uruguayas, con las cuales nos unen lazos familiares, culturales, sociales y económicos.

Desde las instituciones que representamos recibimos una constante demanda de comerciantes y empresarios que manifiestan su preocupación por la imposibilidad del tránsito fronterizo. A su vez, vecinos, que no desarrollan actividades económicas, estás últimas dos semanas nos solicitan apoyo para poder ver a sus familias y amigos del otro lado del puente.

El humor social luego de 20 meses de distanciamientos nos preocupa e interpela en la necesidad de acelerar los acuerdos necesarios para la circulación en nuestra frontera, evitando la escala del reclamo y el desborde de nuestras comunidades.

A la espera de contar con una respuesta favorable nos despedimos con nuestro saludo más distinguido.

Atentamente.

Centro Comercial Industrial y de la Producción Colón.

Centro de Comercio, Industria y Servicios de Concordia

Centro de Defensa Comercial e Industrial de Gualeguaychú